



BECHEM Grease Gun 2

Two-hand grease gun for
Euro- and Lube-Shuttle cartridges

BECHEM Zweihandfettpresse für Euro- und Lube-Shuttle-Kartuschen

Die BECHEM Zweihandfettpresse (Speedy Grease®) arbeitet mit Unterdruck und kann mit Eurokartuschen (DIN 1284) oder Lube-Shuttle-Kartuschen verwendet werden. Durch die Zweihandbedienung können hohe Förderdrücke mit bis zu 800 bar aufgebaut werden. Dies ermöglicht z. B. die durch Altfett entstandenen Blockaden im Schmiernippel zu lösen und wieder neues Fett einzuführen. Die Fettfördermenge von 2,5 cm³ pro Hub beträgt zum Teil mehr als das Doppelte anderer Fettpressen.

Durch eine leistungsstarke Magnethalterung kann das System an metallischen Oberflächen angebracht werden, um eine Einhandbedienung zu ermöglichen. Die BECHEM Zweihandfettpresse erlaubt eine einfache und saubere Schmierung.

The BECHEM two-hand grease gun (Speedy Grease®) operates with vacuum and can be used with Euro cartridges (DIN 1284) or Lube-Shuttle cartridges. Due to the two-hand operation high delivery pressures with up to 800 bar can be built up. This makes it possible, for example, to loosen blockages in the grease nipple caused by old grease and to reintroduce new grease. The grease delivery rate of 2.5 cm³ per stroke is in some cases more than double that of other grease guns.

A powerful magnetic mount allows the system to be attached to metal surfaces for one-handed operation. The BECHEM two-hand grease gun allows an easy and clean lubrication.

Technische Daten

Teilenummer	7904710058
Leistungsstarke Magnethalterung	> 60 kg
Gewicht	ca. 1,3 kg
Förderdruck	800 bar
Fördermenge	ca. 2,5 cm ³ pro Hub

Technical data

Art. No.	7904710058
Powerful magnetic stand	> 60 kg
Weight	approx. 1.3 kg
Pressure delivery	800 bar
Dispensed quantity	approx. 2.5 cm ³ per pumping delivery



Eurokartusche / Euro cartridge



Lube-Shuttle-Kartusche / Lube-Shuttle cartridge